

Ecopetrol se endeudó por 2.000 millones de dólares



Felipe Bayón es el presidente de la petrolera más importante del país, **Ecopetrol**. La compañía fue respaldada por el mercado internacional en su emisión de bonos. FOTO JULIO CÉSAR HERRERA

COLOMBIA **ECOPETROL**

POR SERGIO CORREA Y NATALIA CUBILLOS MURCIA | PUBLICADO HACE 18 HORAS

Ecopetrol informó que por autorización del **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público, realizó la emisión y colocación de bonos de deuda pública externa en el mercado internacional.

La transacción se hizo el pasado 24 de abril, con un plazo de 10 años, por 2.000 millones de dólares, a un precio de 99,112, un rendimiento de 7 %, una tasa cupón de 6,875 % y una periodicidad semestral de pago de intereses.

"El libro de la emisión alcanzó un valor de más de 5.000 millones de dólares, que equivale a 2,5 veces lo ofrecido y participación de más de 250 inversionistas de Estados Unidos, Europa, Asia y América Latina", señaló **Ecopetrol**.

Con esta transacción se "busca anticipar eventuales necesidades de caja asociadas a un deterioro en las condiciones de mercado, brindar flexibilidad en el desarrollo de la estrategia empresarial y ratifica la confianza de los inversionistas en su futuro". Por ahora, la compañía descartó "necesidades adicionales de endeudamiento para el año en curso".

Para **Iván Felipe Agudelo**, analista y estratega de Alianza, esta noticia se recibió de manera neutral; "Vemos que es positiva la tasa. El comportamiento muestra el apetito del mercado por este tipo de papeles, aunque es una compañía que está respaldada por el Gobierno, este no tiene posibilidad de ayudar de manera infinita, pues sus intereses van a estar alineados a tener a **Ecopetrol** lo mejor posible, el mercado se sintió tranquilo".

El analista también referenció la emisión de Celsia, que se tuvo en días pasados, "creo que el mercado tardó un poco la expectativa, pero el resultado fue bueno, y pues un poco más asegurado **Ecopetrol** hizo esta colocación".

Para **Juan David Ballén**, director de análisis y estrategia de Casa de Bolsa, lo que sucedió es un mensaje de confianza "dada la coyuntura tan compleja y los bajos precios del **petróleo** logran colocar un monto significativo".

¿Cómo queda la empresa?

En una comunicación informó que "su utilidad bruta consolidada, su utilidad operacional consolidada y su utilidad neta consolidada (antes de impairment) para el primer trimestre de 2020 serán menores en el rango de 32% - 36%, 43% - 47% y 52% - 65%, respectivamente frente al primer trimestre de 2019".

Las principales causas de estas previsiones están en la caída del precio del **petróleo**, mayores costos operativos (antes de las medidas de optimización), la depreciación del peso y la volatilidad de los mercados financieros.

No obstante, Agudelo rescató que "es una compañía relativamente estable en su balance, a cierre de diciembre tenía un indicador bajo de deuda, más o menos, la emisión corresponde a 1/5 de su deuda total".

CONTEXTO DE LA NOTICIA

PARA SABER MÁS

ASÍ LE FUE EN EL MERCADO ACCIONARIO

Durante la jornada de ayer se negociaron 7,09 millones de acciones de **Ecopetrol** en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) por un valor de 13.694 millones de pesos. El precio de cierre fue de 1.950 pesos del título. Logró una variación de 2,09 %, frente al precio del viernes de 1.910 pesos. El precio máximo fue de 2.000 pesos y el mínimo de 1.850 pesos. Con este balance la acción estuvo entre las más valorizadas y las más transadas de la jornada. "El comportamiento de la acción no fue ajeno a su naturaleza, pero mientras el precio del **petróleo** no se recupere de manera importante no se puede considerar que la acción se va a subir de manera relevante y sostenible", dijo Juan David Ballén, director de análisis y estrategia de Casa de Bolsa.



NATALIA CUBILLOS MURCIA

Editora de Economía de El Colombiano. Amante de las buenas y nutritivas conversaciones, la música y los viajes.

Seguir a @nncubillos

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

1 Response

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

1 Comentario

El Colombiano

Política de privacidad de Disqus

Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



carsui47 · hace 14 horas

Hace aproximadamente un año, cuando presento ante la Asamblea un excelente balance operacional, el "CEO de talla mundial" de **Ecopetrol** anuncio que la empresa invertirá parte de sus excedentes, del orden de 2000 millones de dolares, en el desarrollo de campos petroleros con tecnología fracking en Estaos Unidos. Silencio en la galería, nadie se atrevió a cuestionar o protestar. En solo 12 meses desaparecieron dichos excedentes y la empresa tuvo que salir a endeudarse por un monto similar, que el "CEO de talla mundial" justifico como una medida "por si acaso" ("busca anticipar eventuales necesidades de caja asociadas a un deterioro en las condiciones de mercado, brindar flexibilidad en el desarrollo de la estrategia empresarial") y ademas para ratificar la confianza inversionista.

Y a todas estas que dicen los expertos consultados? Se entretienen en minucias para justificar el endeudamiento, tales como una buena tasa de descuento y un relativamente bajo indicador de deuda. Desaparecieron los excedentes, se endeudo la empresa, y todos felices comiendo perdices.

Responder · Compartir

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Do Not Sell My Data

DISQUS